Presse-Information

Faistauer-Preis für Malerei 2020

In der Ausstellung zu sehen sind Arbeiten der 10 Anwärter/innen, die von der Jury in die engere Auswahl für den diesjährigen Anton-Faistauer-Preis genommen wurden:

Sarah Bildstein, Jari Genser, Lena Göbel, Julia Gutweniger, Matthias Lautner, Drago Persic, Georg Pinteritsch, Gregor Pirker, Florian Schmidt, Martin Steininger

Wir dürfen Sie herzlich zur

Vorbesichtigung am Donnerstag, 25. Juni, um 10 Uhr ins Traklhaus, Waagplatz 1a in Salzburg einladen.

Ausstellungsdauer: 26. 6. - 8. 8. 2020 Di.-Fr. 14-18 Uhr, Sa. 10-13 Uhr

Vernissage am Donnerstag, 25. Juni, 19 Uhr Einführung in die Ausstellung aus Sicht der Jury: Dr. Gerda Ridler, Kunsthistorikern, bis 2018 Direktorin des OÖ Landesmuseum

Katalogpräsentation und Preisverleihung

durch LH-Stv. Dr. Heinrich Schellhorn am Donnerstag, 30. Juli, 18 Uhr

Den nach dem berühmten Salzburger Maler Anton Faistauer (1887 - 1930) benannten Preis verleiht das Land Salzburg seit über 45 Jahren. Er wird abwechselnd mit anderen Auszeichnungen im Bereich bildende Kunst alle drei Jahre vergeben und ist mit € 7.000,dotiert.

Die Ausschreibung dafür erfolgt österreichweit für Künstler und Künstlerinnen unter 40 Jahren. Das Alterslimit ist begründet, damit in der Ausstellung immer wieder junge Positionen vorgestellt und neue Talente entdeckt werden können.

Die Jury besteht aus:

Doris Theres Hofer, Preisträgerin 2017

Dr. Gerda Ridler, Kunsthistorikern, bis 2018 Direktorin des OÖ Landesmuseum Mag. Günther Oberhollenzer, Kurator Landesgalerie Niederösterreich, Kunstmeile Krems

In einer 1. Sitzung am 3. Juni wählten die Jurorinnen und der Juror aus den 80 Einreichungen (die aus Katalogen, Fotografien und Texten bestanden) die 10 Anwärter/innen für die Ausstellung in der Landesgalerie im Traklhaus.

In einer weiteren Sitzung, die direkt in der Ausstellung, vor den Originalen, stattfinden wird, wählt Jury aus diesen Malern und Malerinnen den/die Preisträger/in.

Zum Zeitpunkt der Vernissage ist somit noch keine Entscheidung getroffen.



Zur Ausstellung:

Die Arbeiten werden in allen Ausstellungsräumen, auch im Studio gehängt. Dem Publikum wird so ein spannender Einblick in die junge, aktuelle österreichische Malerei-Szene geboten. Die ausstellenden Künstler/innen sind zwischen 32 und 40 Jahre alt.

Dieses Mal liegt der Schwerpunkt der ausgestellten Arbeiten eher auf gegenständlicher Malerei, es gibt jedoch auch abstrakte und sehr reduzierte Bilder.

Bildmaterial finden Sie ab 17. Juni unter: https://www.salzburg.gv.at/pressefoto

Infos zum Galerieprogramm, Kataloge etc. unter: www.traklhaus.at

Mit Dank für die Veröffentlichung dieser Information und mit freundlichen Grüßen, Mag. Andrea Schaumberger